

CT PETANQUE

COMPTE RENDU DU CHALLENGE NATIONAL

DU 18 SEPTEMBRE 2009 AU CAP D'AGDE

Avant toute chose, je tiens à remercier Herlé et l'ensemble des organisateurs de ce Challenge qui fut une totale réussite malgré une matinée de compétition rendue très délicate par des conditions atmosphériques épouvantables, qui fort heureusement ne durèrent pas l'après-midi. L'hébergement et la restauration ne peuvent souffrir d'aucune critique : AZUREVA tient la route ! Quant à l'accueil proposé par la Boule du Cap, ce fut un régal, à l'image de son formidable président.

Voilà c'est dit... comme quoi je peux être positif dans mes commentaires !..

Après une minute de silence à la mémoire d'Elie, la compétition démarra quasiment à l'heure puisqu'à 8 h 10, la table de marque tenue par J.BLANC et moi-même annonçait les parties, réparties en 4 poules comme à l'accoutumée.

Cela démarrait mal pour nos représentants, puisque nos quatre équipes s'inclinaient à la première partie !

Le vent et la pluie durent donner un coup de fouet à nos joueurs puisque trois victoires suivirent, synonymes de barrages pour ces équipes. Malgré les interruptions dues au déluge qui s'abattait sur le terrain, nous réussîmes à boucler cette matinée aux alentours de 12 h 40, une performance compte tenu des conditions ! bilan IDF à cet instant : deux équipes dans le tableau du haut (VALLERY et CABANNES), deux dans celui du bas (DAYRIES et LEBRIS), 50/50, « not bad » !

Reprise à 14 h 00 et ô miracle, le temps s'étant éclairci nous n'eûmes plus à redouter les intempéries jusqu'à la fin du concours. Notre vaillante équipe de retraités qui nous représentait 15 jours plus tôt à PERIGUEUX, donna immédiatement le ton, en infligeant une sévère « bulle » à son adversaire du Nord-est et tous se battirent avec leurs moyens. Au final, l'équipe VALLERY se classe 6^{ème}, l'équipe CABANNES 8^{ème}, l'équipe DAYRIES 10^{ème} et l'équipe LEBRIS dans un ultime sursaut arrachait la 14^{ème} place !

Union Sportive Des Cheminots De France Comité Ile De France

Par Comité, cela nous donne une inespérée 3^{ème} place. Comme quoi des équipes bien motivées... peuvent surprendre et cela ne m'a coûté que deux bouteilles de Champagne !

Remise des récompenses sympathique au sein d'AZUREVA accompagnée d'un petit muscat local tout aussi sympathique ... et un cadeau remis à Herlé, transformé subitement en gros nounours tout ému... mais qui n'oubliera pas de préciser le travail effectué par sa CT Pétanque, rapport aux casquettes offertes à l'ensemble des participants. J'ai apprécié, et je pense ne pas être le seul, comme j'ai apprécié le travail discret mais efficace du Chef de Délégation.

Un très agréable repas de clôture termina cette rude journée qui avait pourtant si mal commencée ! Mais comme le dit le Président du club local : « ici, il fait beau 400 jours par an, vous n'avez vraiment pas eu de chance ! »...

Alors si tout va bien, nous reviendrons l'année prochaine ?

Le Secrétaire de la CT Pétanque

Christian MARTIN

CLASSEMENT PAR COMITES :

1 ^{er} :	USMT	38 Pts
2 ^{ème} :	NORD/EST	27 Pts
3 ^{ème} :	IDF	25 Pts
4 ^{ème} :	ATL	23 Pts
5 ^{ème} :	SEM	20 Pts

DISTRIBUTION : Membres CT / CD
Clubs